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平成27年5月 21日 (本)、 今年度の塩冶地区社会

福祉協議会評議員会が理事 16名、福祉委員 13名、評
議員 14名、監事3名で開催、平成26年度の事業報
告及び決算報急 「ぬくもりのある手づ<りの福祉のま

ちづ<り」を目標とする「平成27年度事業計画及び予

算案」が承認され、1也域福祉 高齢者福ネは 障がい者福
在虫 青少年育成にかかわる活Ellが行われます。

本年度国列年行つてきた各活動のほかに、社協法人化

の検討や「ユニバーサルデザインのまちづ<り」の調査

結果を」憫子にまとめること、町内会加入率アップを目

白釧こ社協ホームページを開訊 塩自 Jヽ学校に在学する日

本語を話せない日系ブラジル人などの児童のための「日

本語教室」を5月より句月開催する等のいろいろな事

業に取り組む予定です。

予算概要 (m
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平成27年 5月 評議員会

日本語教室 6/25より毎月開催)

6月 戦没者迫津 平和祈念式

高齢輪     (話食齋鳥帥

7月 福祉座識象 青少年修養の剣ハ

9月 高齢者福祉大会 (9/21敬者の日)

10月 児童福祉綱31き大会、認知症研修会

11月 ひとり暮らし高齢者懇談会 (い こいの集

い)、 福祉座談会

羽成28年 2月 高齢者料理教室 (話食交流会)
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負担金 879600 各種事業参加者負担金 2,1l Q041 る、れあいサロン、御 等

市社協支出金 1,120921 各種事業補助金 広報広聴費 468,203 社協便り、福祉座☆急 HP
地区支出金 72∞ Э 塩冶自治協会交付金 融 緩 987,850 高躊 止大会 料理教室

繰入金 2,Om100 樹 艤 金 時 沐 616,600 ′ギリアフリマッフ
・
、愛友枷

2呻 85 青少年費 7960∞ 綱引き大会 日本語教室等

58894 予備費 21β06
5,00Q000計 5,000,000 計
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理事 。福祉委員合同研修会開催

4月 18日 (土 )、 平成 27年度塩冶地区社会福祉協

議会の理事 福祉委員の合同研修会が理事 21名、福

祉委員 11名の参加により、塩冶コミュニティセンタ
ーにおいて開催されました。

合同研修会の冒頭には、新任福祉委員の方々には中

尾会長より委嘱状が交付され、続いて「社会福祉協議

会の現状と未来像」をテーマに、社会福祉を構成する

各組織やその法的根拠、出雲市社会福祉協議会と塩冶

地区社会福祉協議会の関係、いろいろな活動を行う各

組織の役害J、 また連携・分担して地域の社会福祉を担

つていること等について、中尾会長より講義があり、

参加者全員で改めて社会福祉活動に携わることにつ

いて再認識しました。

その後、各専門gβ会の音β長より、

年間を通 した部会活動について説明

を行しヽました。今年度より福祉委員

も希望により各専 Pヨ
gβ会に所属 し、

いろいろな行事等の支援をしていた

だくことになり、活躍の場も一段と

広がりました。

新任福祉爺,彙を委嘱.レま,レた。11,
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後列左から

野津雅子、田中園子

力0藤早苗、小畠春子

坂本裕二、森山逸子

前列左から

杉原弘江、

周藤祥三イ

花田敦子=

深田悦子

平尾庸子

中尾―彦O

勝部紀代子

前列中央は社協理事

(会長。、副会長※
)

〈塩冶地区社会福祉協議会 福祉委員名簿〉 下線は新任委員

永瀬弘之(菅沢)矢田隆志(半分)清家好子(半分)平尾庸子 (築山)杉原弘江(宮松)板倉禾D子 (下沢)勝部紀代子
「

ド
沢)矢田邦雄(揚)深田悦子 (揚 )奥田不□美 (弓原)野津雅子 (高西南)三浦博代 (高西南)加藤幸子(高西Jり 矢日静子(高西
Jり 讃岐隆文(大正海上)吉日一治 (大正海上)荒本厚子(大正海上)

E3中園子はヒ天神)加藤早副 ヒ天神)Jヽ 畠蒼子uヒ天神)坂本裕二(南天神)森山逸子(中天ネ0)
福山千代工{天神団地)



塩治地区戦投着追悼・平夕祈定式‐

平成27年 6月 6日 (土 )、 塩冶

地区ネi会福祉協議会主催の鴫 冶地

区戦没者迫障 平和祈念式J八 虫少

博寺において、町内6寺 (神門寺、

長楽寺、妙博寺、妙雲寺、本覚ま

浄音寺)により営まれました。
法悪は遺族の方々46名、来賓と

して出雲市遺族会会劉 上繁男様

ほかの出席により、戦没者名簿奉呈、

各寺住職による読経、その後には塩

冶地区社会福祉協議会中尾―彦会

長が追悼の辞を述べました。

妙博寺EB中羹閏年職の講話 (要旨)

私は昭和四十一年生れ、高度
経済成長のころの生まね_両
親は戦争を経験した年代、戦
前・戦中・戦後の話を聞いた
ことを今になつて思い出しま

す。全く戦争を矢□らない世代
が人□の大半を占める現在、

戦後7o年という月日の中で

遺族の方々が実際に体験されたことを伝道者として私

達に伝えていただければ幸いだと存じます。
父のl■3の関係で松山市に生まれ、何回かの転校後に

広島の某大学に思 結婚してこの妙博寺に来させて頂
<までの約10年近<、 広島市内や東広島市に住んでお

りました。8召和 20年8月 6日原子爆弾が広島に投下。
当日吉の人□約35万のうち9万～ 16万6千人の方々

が被爆から2～4カ月以内に亡<なられたとされてい

ます。大学の学生の両親の中にも、被爆者や被爆 2世
といわれる方が可人かおられました。広島で1諄嚇
や戦争体験を話ず離急 学校教育で伝える活動を地道に

されている事を目い出します。

ですが現在の小中学生へのアンケートによると原爆
が投下された日B寺が分からないなど、意識低下が問題視
されています。また「戦争ゲーム」や「サバイノツしゲー

ムJをする人たちも。

先程読誦させていただいた 聰躊断砲 の中には、どん

な人間でも善人であり、同3寺に悪メ、であるとお読きにな
つています。人FB5のいは常に「イム様の心」と殿馳 心」
を持ち合わせ、それが「ある条件」によって、コロコロ

と常に変化し続けていると説かれています。変化し続け
る自分のいの動きを出来るだけ良い方向 (仏様の心)で
保つ為に、日頃から心を美し<僅かな善い行いをしてい

こうと精進し 実行していただくのかム様の教えである

仏教なのです。これを端的に現した侶文が増 弗通戒掲」

「諸悪莫梓 衆善奉行 自浄其意 是諸秘診動

「ありとある悪を作さず ありとある善きことは 身
をもって行い おのれの心を清めん これ諸仏の御教
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続いて塩冶地区遺族会飯國克郎会長から戦没者への

想いを込めた謝辞が述べられ、最後に期専寺のEB中住職
より、平和を祈念す劉本験を交えた興味深い講話があり、
参列者全員で熱いに拝Π恵しました。(下段参照)

えなり」「1ム教とは悪をなさま 善を行い、自らの心を

清めることに尽きる」という意味です。人生を歩む上で

迷った時に根本となる言葉だと日います。時にこの一節
を思い浮かべていただき、日先の損得だけでな<、 「自
らの心を清める」という良い結果をもたらす賢者の選択
肢をじっ<り考えていただければ幸いです。
お釈迦様でさえも最初から人々に無理難解なお話を

されたのではありまこれ。私どもが読誦するお経も難し
いお経から易しいお経まで数多くありま或 皆様もお釈

迦様がお弟子さんにお話されたように「lAえやすい」「話
L/2い」ことから話していただけれ1飲世代の方々もき
つと理解していただけると思います。

「敵」と「味万」に分かれてお互いの国同士の利害開
1系や国と国との境界線を争つて罪もない尊い命が今も
地球_Lの可処かで犠牲になっています。ですが地球上に

国長が決めた国境という境界線は存在t/1せん。この僅
かな境目の為に、お互いの心を 殿嵯約〕Ш に変貌させ
て、争いを日々続けているのです。私達が常に「、嫁 の
′lNJl」 を持ち続けることが「争いの無い平和で幸せな世の

中Jにする第一歩だと思います。

時に1青れた夜、夜空を見上げていただき、青い地球に

摩訂不思議な偶然によってこの世に生を受け、直接眼に

見えなしヽすれど、お互いに繋がりあつていることに思い
をはせながら、広大無限に広がる大宇宙に私どもの命は

存在していることを僅かでも感じていただければ幸い
と思います。昨覇勲少}熱曇動由 ありがとうございまし
た。



if曰由顕教写輸まうg

国際社会になり出雲市にも多くのタト国人の方が住ま
れるようになり、塩)'Jヽ学校でも30人余りの日系プラ
ジル人児童が通学しています。なかには日本語をよ<理
解できない児童も多く、早く日本の生舌に慣れていただ
<ために月2回 0月は4回 )、 日系ブラジ)ヽ人の福本
勇様を識 硼こ日本語教室を実施することになり、15人
の申し込みがありました。
5月 11日 (月 )の開講式には栗原校長(塩冶小学校)・

児童・保護者を迎え、講師 福本勇様の通訳のもと、塩
冶地区社会福祉協議会 中尾会長から “日本語を学んだ
り、反達をた<さん作ったりしてほuレ ギなどの挨拶が
あり、続いて子供達に自己紹介をしてもらいました。な
かには、緊張して話せない子もいましたぺ 勉強が大好
きという子もいました。イ馬隻者の中には、こんな機会が

あって嬉 |ジいという声もありました。

5月 25日 (月)は、13人の出席で新uハテキスト
を使い、挨拶や今日の天気は?など通訳しながら一人
一人日本語で答えてしヽるので時間がかかりますよ 少し
ずつ勉強が始まりました。子供さんは1国人差があります
力ヽ 賑やかな雰囲気になつてきました。
スタッフもポリレトガル語が片言でも話せるように頑

張つていきたいと思います。

2月 22日 (日 )、 塩冶コミュニティセンターにおい
て、漢方医の李頌華氏 (いずも医院 中医薬顧間)を招
いて、第3回ふれあいサロン会を参加者 34名で開催し
ました。

漢方治療と西洋医学の違いやお茶・サプリなど漢7Dと

健康生活についてお話いただきました。その中でポイン
トとなることとして

● 漢方治療の基本は、自身の体買を失□ること
● 体質に合った服薬が大事
● 一種類の漢万より組み合わせた方が効果があり、

日」作用も軽減することが多い
● 血行循環の改善に漢方は有効で、特にウコンやイ

チョウの葉が注目されている
0イチョウの葉は認知症の予防や改善に効果があ

る
● 人の体質は 鴨 熱 (強い)」、「虚寒 (弱い)Jがあ

り、体質によってお茶を選6とよい
… 。など、た<さんの話がありました。是非とも普段
の生活に取り入れたいものです。

講演後の昼食会では、「イチョウの葉」の話で盛り上
がり、ますはお茶から始めようと改めc~t康を考える機
会となりました。
また、今回は、子ども会のお母さん方にも効 B協力

いただき、交流を広げることができました。

(青少年育成部)

(理事 周藤由紀子)
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ず,て広狐ヘ
高西サロン会では、“どこかに出かけたい !"と言う

声にこたえて、6月 2日 (火 )、 参加者 26名で広瀬町

まで足をのばしました。

中世の頃、広瀬の街は月山富田城を拠点に、山陰山陽
11ケ国を支配1/1と言われる尼子氏によって出雲国が
治められ、城下町として栄えたようです。
戦国8寺代に入り、一人勢力をもった毛利氏によって、

尼子氏80年の歴史は終わりになります。
山陰の囲麟児と言われた山中鹿介は、三日月に向かい、

「願わく|よ 我に七難八苦をちえたまえ」と祈り、尼子

再興を願いましたがそれもむなしく終わり、その後、毛
利氏一吉川氏―堀尾氏と受け継がれ、近世になって、lFu

尾氏―京極氏―松平氏 COO年 )と受け継がれて行っ
たようですL今もなお、広瀬松平藩 藩政時代の街並み
力ヽ襲かしく残ってぃました。

また広瀬lllの作業工程の見学では、懐かしい機織を見
たり、紋様の計算方法染め等の説明もしていただき、絣
―反を織るのに一ヶ月以上かかるそうで■

障がい者の団体 “塩冶愛反会"をご存じですか !!
障がいのある人たち力ヽ スポーツ・文化を通じて交流し 親睦

を深めています。いも掘り、すシ狩り、フライングディスク、グ
ラウンドJしフ等、障力ヽ やヽ年齢に関係な<、 一年を通じて楽し
んでいます。身体障がい者手帳の所持者であれ|よ どなたでも入
会できます。

安来節会館では、音懐かしい「どじょう料理Jで尼子
の話、広瀬絣の話と何をとっても音を回想して懐かしみ、
話に “花"力渋 いていたようです。

安来節演芸館では、女性4名、男性 1名がどじょう

すくい踊りに挑戦し 仮認定証を授もされました。
帰途のバスの中も、疲れどころか賑KTOかにおしゃべり

が続き、とても楽しんでいただけたようです。

(理事 大賀幸恵)
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● ・5月 10日 (日 )には、“塩冶愛友会"の総会も塩冶コミュニ

ティセンターであり、平成 27句支の予算実 活動計画等が審議
され、組織の3針ヒを図るためにも、仲間づくりに力を入れたいと

思っています。 是非とも、入会・参加してくださしヽ。

お問い合わせは愛反会会長まで

腑 ‐
● ′■



このた欲 次のみなさま方から塩冶地区社会福祉協議

会に対し 香典返し及びご寄附をいただきました。

J享志に深<感謝いたしますとともに、故人のご冥福

を心からお祈り申し上げます。浄財は、塩冶地EXIの福祉

事業のために使わせていただきます。今後とも、ご支援

賜 lV9ますよう、ね頭い申し上げます。

G月 1日から5月 31日まで)敬 称略

番典返し

(3月 1日～3月 31日まで)

日術者名    故人名   図或名

※ホームベージでは本欄の個人名は非公用とします。

(4月 1日～5月 31日まで)

寄附者名    故人名   区域名 寄51j金額

※ホームページでは本欄の個人名は非公開とします。

※ 掲硼欄の 」ま、掲載を希望されない方

****** 瓶詣齢編己 *******

昨年度より地区の社協に関わらせていただき、早二年

目・ ・となります。この間、地区内の色々な諸先輩方

にご指導をいただいたり、この社協を通じて新しい出逢

いがあり、街角でお声を機Hすていただいたりして、今ま

で以上に充実した日々を過ごすことが出来ましたこと

を10Jよりの喜びと感じております。

今卸蔓も「社協便りJが地区の皆様の良き架け橋とな

るよう精進させていただ<所存でございます。

(理事 田中英潤)

*この 1地区社酬更りJは、出雲市社会福祉協議会から

の助成金を財源の-3βとして発行しております。
華

5月 17日 (日 )、 天神集会所において、今年度最初
の茶のん話会を34名の参加で実施致しました。

まず、午前の部として瀬島生花店 店主 瀬島豊氏の

ビ花を楽しむ方法』の演題で、土づくりの準備、肥料の

やり方、手入れの仕方など、わかっていそうでわからな
いことを大変詳しく教えていただきました。

また、切り花では「切り花を長持ちさせるためにJと
いうことで、花の菫を切るときは、清潔でよく切れる刃

物を使い、茎を斜めに切ること。花瓶や容器の内面を清

潔な水で洗い、酉費性水につけると長持ちし 夏場は花瓶
の水が腐りやすいので毎日替えることが懸要になると

いうことでした。

午後は、側衰運動指導士の勝部恵子先生による『長持

ちする体づ<り～ロコモを矢□っていますか～』という演

題で始まりました。「ロコモ」とはロコモティブ シンド
□―ムの略で、骨や関節、筋肉などの動き力濠 えること

で、覆たきりや要介護になる危険性がある状態のことを

言ったものです。別名「足腰が弱るかも(ジれない症候群」

足幅を腰幅より広めにとり、スクワットで股関節・

膝・足首の関節をゆつ<り動かしたり、ハ足立ちで左右

それぞれ立ったりと簡単なように見える体操でも結構

汗をかいていい運動になりました。無理をせず、体が痛
<ない程度にやることが重要になると説明がありまし

た。毎日少しずつでもやれ|よ 自分の制蒙チェックと予

防になると日いました。

(理事 奥野幸男)


